

Betreff:

Straßenreinigung L 3028 am Baugebiet "Auf den Erlen" (BFW)

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen möge beschließen, dass die verantwortliche Baufirma/Projektleitung angehalten wird, die Landesstraße 3028 zwischen August-Ruf-Straße und der Gaststätte Hinkelhaus während der Bauarbeiten im Gebiet „Auf den Erlen“ ab sofort regelmäßig reinigen zu lassen.

Begründung:

Die starke Verschmutzung der Fahrbahn (je nach Tag und Frequenz bis nach Nordenstadt verfolgbar):

1. stellt eine Unfallgefahr dar (Rutschgefahr bei nasser Witterung),
2. Fußgänger, die zum Bahnhof Auringen/Medenbach gehen, kommen kaum ohne Schlammspritzer an ihr Ziel,
3. Fahrer, die diese Strecke täglich nutzen (müssen), haben aktuell permanent ein mehr oder weniger verschmutztes Auto.

Wiesbaden, 05.02.2008